

A través del dibujo, el dialogo propiciado por sus ilustraciones y preguntas sobre sus comunidades, así como por medio de la fotografía, los niños de 6 comunidades de la cuenca baja del Río Usumacinta comparten, mediante su visión del entorno, las características de sus comunidades y nos hacen partícipes de las preocupaciones socioambientales que enfrentan los infantes en estos espacios rurales ubicados al sureste del territorio Mexicano. Asimismo, el trabajo, la convivencia y las explicaciones que nos brindan algunos de estos pequeños nos muestran las transiciones que experimentan en su conversión a la adultez y las repercusiones que ello genera en el ambiente como en el ámbito social.